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Н.И. Меркушкин: «К чемпионату мира - 
2018 Самара должна стать комфортным 

и безопасным городом»
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В обсуждении приняли 
участие руководитель рабочей 
группы по безопасности Сове-
та при Президенте РФ по раз-
витию физкультуры и спорта, 
первый зам.директора ФСБ 
России генерал армии С.М. 
Смирнов, руководитель Контр-
ольной службы ФСБ России 
генерал-полковник В.В. Крюч-
ков, сотрудники центрального 
аппарата спецслужбы, пред-
ставители региональных ор-
ганов властей и правоохрани-
тельных структур.

Участники заседания обсу-
ждали, как в Самаре принять 
болельщиков с комфортом и 
надежностью мирового уровня. 
Также говорили о состоянии и 
эффективности строительства 
и реконструкции спортивных 
и инфраструктурных объектов, 
которые будут задействованы 
во время проведения мунди-
аля. Темы совещания обозна-
чил руководитель управления 
ФСБ по Самарской области 
В.Ф. Татауров.

Глава региона отметил 
исключительную значимость 
темы обсуждения не толь-
ко для Самарской области, 
но и для всей страны. Н.И. 
Меркушкин рассказал С.М. 
Смирнову, какие работы сей-
час ведутся на строительной 
площадке стадиона, показал 
на детальном макете, какие 
социальные и инфраструктур-
ные объекты появятся рядом с 
«Самара-Ареной».

Губернатор подчеркнул, 
что в ходе строительства ис-
пользуются современные тех-
нологии и материалы, и проде-
монстрировал объемный макет 
будущего стадиона с крытым 
стилобатом. Замдиректора 
ФСБ РФ отметил удобство это-
го архитектурного решения: 
«Значит, погода не будет вли-
ять на размещение людей».

По мнению Н.И. Меркуш-
кина, принимать игры чем-
пионата - большая ответст-
венность: «Успешная работа 

по подготовке мирового фут-
больного первенства - одно из 
приоритетных направлений 
социально-экономического 
развития Самарской области. 
Важнейшая задача - обеспе-
чить безопасность и на этапе 
строительства спортивных 
комплексов, транспортной ин-
фраструктуры, парковых зон, 
и во время пребывания в реги-
оне гостей и участников чем-
пионата».

Губернатор уверен, что для 
Самарской области это суще-
ственный стимул к развитию 
спортивной, транспортной, ту-
ристической и другой инфра-
структуры. Он подчеркнул, что 
все мероприятия по подготовке 
к ЧМ должны быть выполнены 
в соответствии с требованиями 
безопасности по охране обще-
ственного порядка. Сейчас го-
товится соответствующая реги-
ональная концепция, которая 
в том числе предполагает реа-

лизацию в Самаре программы 
«Безопасный город».

«К 2018 году эта задача 
будет решена, - сообщил Н.И. 
Меркушкин. - Определенные 
вопросы координируются на 
федеральном уровне по линии 
МВД и решаются централи-
зованно. Но есть нюансы вне 
рамок площадки, прикреплен-
ной к стадиону, они будут ре-
шаться в целом по городу. В 
ближайшие два года будем ра-
ботать над этим».

Глава региона также рас-
сказал, что новый стадион 
строится по графику: «На по-
следнем совместном заседании 
Совета при Президенте РФ по 
развитию физической куль-
туры и спорта и оргкомитета 
«Россия-2018» Самару привели 
в пример как лидера по темпу 
строительства. Конечно, посто-
янно появляется много теку-
щих вопросов и для правитель-
ства, и для местных властей, и 
для застройщиков, но они опе-
ративно решаются».

Принимать столь большое 
количество болельщиков Са-
мара будет впервые. Поэтому 
сейчас изучается различный 
опыт, в том числе зарубежный, 
проведения подобных меро-
приятий.

«Думаю, аналогичная си-
туация в большинстве горо-
дов-организаторов, не только 
в Самаре, - заметил Н.И. Мер-
кушкин. - Внове для нас будут 
многие детали, а организовать 
все нужно так, чтобы у гостей 
осталось хорошее впечатле-
ние. Именно поэтому мы из-
учаем различный опыт, в том 
числе иностранный. На ходу 
приходится корректировать 
какие-то вещи. Мы сделаем 
все, чтобы к декабрю 2017 года 
все было готово».

Губернатор напомнил, что 
в Самаре пройдет третий матч 
группового этапа с участием 
российской сборной: «Веро-
ятно, это будет решающая 
встреча, на ней будет понят-
но, выйдет ли наша сборная 
из группы, или останется в 
ней. К матчу будет приковано 
внимание российских болель-
щиков. В итоге могут быть са-
мые различные всплески эмо-
ций, мы должны быть к этому 
готовы».

Глава региона поблагода-
рил С.М. Смирнова за участие 
в заседании рабочей группы: 
«Это поможет нам более де-
тально и предметно прорабо-
тать программу по безопасно-
сти».

В храме в честь Казанской иконы  Божией  Матери 
с.Алексеевка  состоялось Божественная Литургия, которую со-
вершил клирик Виктор, иерей Кафедрального Собора в честь 
Георгия Победоносца  г.Кинель.

Литургия на день Крещения Господня отличается торжест-
венностью. В самом начале хор поет краткие крещенские анти-
фоны, древний гимн, посвященный Спасителю, «Единородный 
Сыне», несколько раз повторяют тропарь Крещения. После Ли-
тургии проходит чин великого водосвятия. После завершения 
чина водосвятия верующие люди набирают воду. Крещенская 
вода, которую приносят в дом, считается особой. Она не портит-
ся несколько лет, сохраняя свою структуру. Этой водой лечатся  
и окропляют жилища. Помогает Крещенская вода также во мно-
гих других случаях.

Также на водоеме устраивают  «Иордань» - крестообразную 
полынью. Подле нее отец Павел, настоятель Ореховской пра-
вославной церкви в честь Михаила Архангела,  провел чин ос-
вящения воды. В небо выпустили двух  голубей, символизирую-
щих  сошествие на Иисуса Христа  Святаго Духа.

 Всегда находятся  смельчаки, которые, несмотря на крещен-
ские морозы, купаются в ледяной воде. Люди, прошедшие эту 
зкстремальную процедуру, утверждают, что она дает такой за-
ряд бодрости, которого им хватает на целый год , до следующего 
праздника Крещения.

О.Писарева.
Фото автора.
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РЕЛИГИЯВАЖНОЕ

Изменения в законодательстве о взыскании штрафов 
за административные правонарушения в области дорожного движения

С 01 января 2016 года вступили в силу изменения в Кодекс Российской Федерации об административных правонарушениях, предоставляющие возможность 
автолюбителям вдвое сократить размер штрафа за совершенное правонарушение в области дорожного движения.

Водитель, в отношении которого за нарушение правил дорожного движения вынесено постановление о назначении наказания в виде штрафа, в случае оплаты 
в течение 20 дней оплачивает половину назначенной ему суммы штрафа.

Так, ГИБДД станет передавать в Государственную информационную систему о государственных и муниципальных платежах (ГИС ГМП) данные о начислении 
половины суммы штрафа. То есть водителю, в случае, если он соберется оплатить штраф в течение 20 дней после вынесения соответствующего постановления, 
через банк или платежную систему будет автоматически выставлен т.н. «половинный» счет. По истечении этого срока сумма штрафа автоматически удвоится — до 
уровня, установленного постановлением суда.

Просим обратить внимание, что снижение штрафа нельзя получить при совершении ряда  административных правонарушений, а именно, предусмотренных 
ч.1.1 ст. 12.1, ст. 12.8, ч. ч. 6,7 ст. 12.9, ч. 3 ст. 12.12, ч. 5 ст. 12.15, ч. 3.1 ст. 12.16, ст. 12.24, 12.26, ч.3 ст. 12.27 КоАП РФ. 

Тем, кто желает воспользоваться возможностью сэкономить на оплате штрафа, следует помнить о том, что помимо сотрудников ГИБДД фиксацию правонаруше-
ний осуществляют специализированные технические средства, в связи с чем вовремя оплатить штраф в льготных условиях становится сложнее, т.к. постановление 
приходит нарушителю позднее даты его вынесения.

Чтобы отслеживать ситуацию, можно зарегистрироваться на сайте госуслуг, где предусмотрена возможность установления SMS-извещения о новых штрафах. 
Второй вариант — периодически самостоятельно проверять наличие штрафов через официальный  сайт ГИБДД.

А.А. Антонов, исполняющий обязанности прокурора района.
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